

# JMyM

Sur de Asia

Me acordaré de las obras de Jah; Sí, haré memoria de tus maravillas antiguas. Meditaré en tus obras y hablaré de tus hechos (Salmos 77:11-12).

¡Qué maravilloso es recordar todo lo que Dios ha hecho por nosotros! Recordar de dónde nos sacó y cómo nos ha transformado. Recordar cómo nos dio fuerzas en momentos de angustia y cómo disfrutamos de su presencia en momentos de intimidad. Es hermoso y fortalecedor leer las historias bíblicas y ver que el mismo Dios que creó las aves del cielo, que separó las aguas, que sanó enfermos y realizó grandes milagros, es el mismo que nos sostiene en este día.

Si hoy te sientes victorioso/a, queremos agregar a tu día esta reflexión. Y si te encuentras en medio de una tormenta, te invitamos a recordar lo que Dios ha hecho y lo que es capaz de hacer, para que puedas llenarte de fe y esperar en Él. El profeta Jeremías dijo: "El Señor es todo lo que tengo; en Él esperaré". Confiamos en lo que Dios hizo, hace y hará, esperamos en Él.



Hola familia, esperamos se encuentren fortalecidos en Dios. Primeramente, les queremos contar que estamos agradecidos a Dios por cada uno de ustedes, por los mensajes de ánimo que nos envían, por sostenernos en oración, por cada mensaje y llamada. Agradecemos a Dios y a cada uno de ustedes por el apoyo económico. Gracias por ser parte de la obra de Dios en este país.

Ya cumplimos un año en estas tierras, ¡Estamos muy felices! Hemos tenido momentos difíciles y momentos de mucho gozo, pero siempre vimos como Dios nos sostenía. En el mes de mayo terminamos el año escolar, estamos felices porque si bien terminamos exhaustos, ya que hemos tenido que hacer cursos en inglés en simultáneo, aprender idiomas (M y M pequeño inglés y J Hindi) entre otras cosas, hemos podido ver en la despedida del año escolar como Dios ha tocado a cada estudiante y nosotros pudimos ser parte del obrar de Dios en sus vidas. No ha sido fácil, todavía nos estamos adaptando a la cultura, además que la escuela tiene estudiantes de todas partes del mundo. Pero nos sentimos satisfechos y muy ansiosos por lo que pasará en el siguiente periodo escolar que inicia en agosto.

Por otra parte, queremos contarles que hace ya unos meses J está colaborando con la igl en la organización de partidos de fútbol para invitar a otros jóvenes a participar y así abrir puertas para invitar a otros poco a poco a la casa de papá. Esto de ser argentino y ser entrenador de fútbol es algo muy llamativo. No podemos olvidarnos de nuestro amigo Messi, que también colabora jijj. ¡Orms por él también!

¡Seguimos aprendiendo! M y M pequeño aprenden inglés muy velozmente, en la escuela es imposible no aprender, ya que el idioma que debemos utilizar es el inglés. Y J cada vez aprende más Hindi pero estamos queriendo que tenga clases personalizadas debido que el idioma es complejo.

Así como mencionábamos en la reflexión, cada día recordamos quién es Dios y que Él nos sostiene en este país. No ha sido fácil, como sabrán, debido a la demora de la aprobación de la visa de J nos habían cancelado las líneas telefónicas y cerrado las cuentas de banco. Gracias a Dios y sus oraciones ya tenemos las dos líneas habilitadas y la cuenta de banco de J activa ¡Yey!. Hay muchas personas que nos han ayudado acá y agradecemos a papá por ello también. Por otra parte, la visa de M sigue en proceso hace ya dos meses y también tenemos que renovar su pasaporte y ese es otro trámite extra. Todos estos son trámites superimportantes y sentimos que vamos cuesta arriba en esta área. Pero sabemos que papá obrará otra vez. Pedimos sus orcsns.

Queremos comentarles que a veces demoramos en responder en este número de teléfono, ya que tenemos una VPN instalada y eso hace que tanto el teléfono como el internet funcione más lento, además que son muchos los mensajes que recibimos diariamente y tratamos de responder a todos, pero a veces no damos abasto. Gracias por la comprensión.

#### Pedidos de O:

- Por el aprendizaje del idioma de J, M y M pequeño
- Por el inicio del año escolar. Que papá nos dé los recursos que necesitamos para hacer de cada clase una oportunidad nueva para compartir su amor.
  - Por la visa y el pasaporte de M que siguen trabados.
- M pequeño inicia el preescolar. Por una óptima adaptación y progreso en su vida escolar.
- Por nuestras familias, la distancia se hace sentir, por fortaleza y paz desde ambos lados.

Para quienes desean apoyarnos financieramente:

Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055, Nº de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios). Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos.

CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1.

Especificar que es para familia J,MyM (sur de Asia)

Dicho aviso puede ser de manera telefónica al (011) 4958-5095/5195 o por fax, al (011) 4958-5677. O bien, por e-mail a [recibos@dnmargentina.org](mailto:recibos@dnmargentina.org)